

Evaluación de las prioridades políticas en materia de cambio ambiental global y oportunidades para cerrar la brecha entre ciencia y políticas en las Américas

Recomendaciones

- Consolidar la colaboración intersectorial dentro de los países y entre ellos.
- Promover la cooperación científica multinacional a escala continental.
- Incluir la diplomacia científica y la formación científica transdisciplinaria al capacitar a los intermediarios entre ciencia y política.
- Participar estratégicamente en plataformas y convenciones internacionales en materia de ciencia y política, especialmente los países pequeños.

Principales resultados de la evaluación

- La acción climática, la conservación de la biodiversidad y la seguridad hídrica son prioridades políticas en la región.
- La salud, la pobreza y la desigualdad son prioridades emergentes.
- Los países con un nivel de ingresos similar comparten prioridades ambientales.
- La comunicación de la ciencia a audiencias que no son técnicas constituye una gran barrera para la elaboración de políticas basadas en evidencia.
- Los acuerdos multilaterales y la financiación internacional constituyen grandes oportunidades para los países pequeños..



Etapas de la evaluación

Evaluamos la prioridad que los tomadores de decisiones y los investigadores de 17 países de las Américas conceden a 8 objetivos en materia de cambio ambiental global.

Triangulamos datos primarios de tres fuentes: cuestionarios enviados a los puntos focales, sesiones de escucha con funcionarios públicos y análisis de documentos de política.

Lea más en



Comunicamos un resumen de la evaluación en Mastrángelo ME, Torres I, ... Stewart Ibarra, AM. 2024. *Ecosystems and People* (en inglés).

<https://doi.org/10.1080/26395916.2024.2354309>



Instituto Interamericano para la Investigación del Cambio Global

 www.iai.int

 iai@dir.iai.int

 Edificio #104, Ciudad del Saber, Clayton, Panamá